
Protokoll der Kreis-SV-Sitzung Mayen-Koblenz vom 01.02.2012 
 
Beginn: 15:00 Uhr 
Ort: Bertha-von-Suttner Gymnasium Andernach 
Anwesenheit: 
Megina Gymnasium Mayen 
Kurfürst-Salentin Gymnasium Andernach 
Kurfürst Balduin Gymnasium 
Wilhelm Remy Gymnasium Bendorf 
Realschule+ Plaidt 
Bertha-von-Suttner Gymnasium Andernach 
Protokoll: Rebekka  
Redeleitung: Leonie, Rebekka 
 
Tagesordnung:  
TOP 1 Begrüßung 
TOP 2 Blick ins neue Jahr 
TOP 2.1 …auf die KrSV bezogen 
TOP 2.2 …was bei der LSV passiert 
TOP 3 Bericht von den LSKen 
TOP 4 Schüler wehren sich 
TOP 5 Termin nächstes Treffen 
TOP 6 Sonstiges 
 
TOP 1 Begrüßung 
Leonie und Rebekka erklären für erstmals Anwesende kurz den Zweck von Kreis-SV-Treffen. 
Mit 11 anwesenden Delegierten sind wir heute leider nicht beschlussfähig. 
 
TOP 2 Blick ins neue Jahr 
TOP 2.1 …auf die KrSV bezogen 
 
Nach wie vor ist das Interesse im Kreis an der Kreis-SV eher gering. Wie kann mehr Interesse 
an der KrSV geweckt werden? 

- Einladungen sollen früher erfolgen 
- Ausdrückliche Bitte um Rückmeldung in der Einladung 
- Schulen, die sich nicht zurückmelden konkret anschreiben/ anrufen o.ä. 
- Basisbeauftragte kümmern sich um die Emailadressen der Schülersprecher direkt, so 

dass sie Einladung nicht über das Sekreteriat laufen muss 
 
 

Schulträgerausschuss: Einladung an die Kreis-SV ist erfolgt, es ist aber aus zeitlichen 
Gründen dieses Mal keiner in der Lage zu erscheinen. 
Einladungen werden in Zukunft über Sabina laufen. 
 
TOP 2.2 …was bei der LSV passiert 
Da nicht allen Anwesenden die Struktur bekannt ist, wird sie beim nächsten Mal noch mal 
genau erklärt. 
 
TOP 3 Bericht von den LSKen  
Delegierte erzählen ein bisschen, ist schon wieder recht lange her. 
TOP 4 Schüler wehren sich  



Es wird ein kurzer Überblick gegeben über das Ziel der Aktion, die bisherigen Aktionen und 
die Zukunft, alle erhalten dies in schriftlicher Form.  
Bis jetzt sind in den Kreisen Mayen-Koblenz, Neuwied und Trier Aktionen gelaufen. 
Es soll eine Email an andere Kreis-Sven erfolgen, bzw. das Thema auf der Kreis-SV-
Vorstands-Sitzung angesprochen werden.  
Facebook als Möglichkeit das Projekt populärer zu machen? 
 
TOP 5 Termin nächstes Treffen 
Treffen sollen weiterhin alle zwei Monate erfolgen, dementsprechend ist der Termin für das 
nächste Treffen: 
Mo, 16.4.2012 15.00h 
Bertha-von-Suttner Gymnasium Andernach 
 
 
TOP 6 Sonstiges  
Schulpsychologe/Schulsozialarbeiter: gibt es an den wenigsten Schulen, soll sich die Kreis-
SV dafür einsetzen? 
 
In Münstermaifeld: Übergang von Mittel- zu Oberstufe: unterschiedliche Wissensstände, bei 
anderen Schulen ist dies nicht so gravierend. 
 
Überlegung, ob Teile der Delegierten neu gewählt werden, da sie nicht anwesend sind und es 
andere gäbe, die Interesse hätten.  
 
Ende: 16:45 Uhr 
 
 
 
 


